

# sind lügen wirklich /immer/ böse?

Von abgemeldet

## Part1

Es war eine dunkle und stürmische nacht, wie all zu oft in Ceres,  
Ein kleiner schwächlicher Junge sitzt in seinem Bettchen und liegt mit seinem kleinen Kopf an dem Arm eines dunkelhaarigen Mannes dieser mit dem Jungen namens Fye sprach

und ihm einmal durchs Haar streichte dann aufstand und ihn zudeckte .

Ohne Protest blieb Fye in seinem Bett liegen und kuschelte sich hinein es war ein ziemlich großes Bett es hätten gut noch 4 Ausgewachsene Menschen reingepasst aber Staat

dessen wurde der Rest des Bettes mit Kissen gefüllt.

Der dunkelhaarige Mann ,Ashura verlies den Raum sah noch einmal zu dem kleinen Fye und schloss die Tür sacht hinter sich zwei kräftige Wachmänner standen vor der Tür und passten auf das niemand den Schlafraum betreten wird.

Fye schlief wie sooft schnell ein .

Diese Nacht war Vollmond und wie sooft wachte er auf er rieb sich seine Augen und sah Richtung Fenster nachdem er sich wider wegdrehte und es nicht hilf einzuschlafen stand er auf ging zu dem Fenster legte seine kleinen Händchen an dieses und sah hinauf in den Himmel.

Mit faszinierten Augen sah er sich den Mond an der so hell schien er konnte seinen blick einfach nicht weg wenden von diesem Anblick.

Wie in Trance sah er schon gut 2 Stunden aus dem Fenster der kühle Boden unter seinen bloßen Füßen nahm er gar nicht mehr wahr er lehnte bereits am Fensterrahmen und rutschte langsam die Wand bis zum Boden den blick aber nicht abweichend... es vergingen weiter Minuten...stunden... .

Am nächsten Morgen spürte fye wie es warm um ihn wurde, Ashura hatte ihn in seinem Arm genommen und trug ihn wider in sein Bett er wollte etwas sagen doch hat er, sowenig geschlafen das ihm seine Augen gleich wider zufielen und er wider einnickte.

Ashura selber lächelte leicht besorgt aber trotzdem zufrieden als er den kleinen Jungen wider zudeckte.

Fyes Augen öffneten sich leicht und er sah Ashura konfus an .

Ashura strich ihm noch einmal über den Kopf " ruh dich noch etwas aus" sagte er lächelnd und sanft

Fye lächelte etwas und war auch wider im Reich der träume.

Es vergingen noch gut 6 Stunden die Ashura auf seinem Thron verbrachte und Gedanken verloren sich das Gerede über steuern und weiteres von einem etwas kleineren und älteren Mann anhörte.

"soll es so bleiben?" fragte die kleine gestallt

Ashura nickte er war auch dafür bekannt auf viele Sachen auf einmal den überblick zu behalten auch, wenn er mit den Gedanken, wo anderes war hörte er zum teil zu das er nichts verpasste.

Fye öffnete seine Augen reibte sie sich noch einmal und Strecke sich es waren bereit zwei Mädchen ,so ca um 16-19 Jahre, in seinem Zimmer und lächelten freudig als der kleine aufwachte

es war zwar schon Routine, dass Leute in seinem Zimmer rumliefen und allerlei von ashura beauftragtes zeug machten und hat es ihn nie sonderlich gestört Oder interessiert doch war es hin und wider doch ein schreck beim öffnen der Augen gleich Gesichter vor sich zu haben die ihn schon fast mit so einem breiten lächeln schockierten.

Fye klimperte stark mit den Augen und sah einfach nur verdutzt drein als die Zwei Mädchen ihn umgezogen hatten sie waren wohl neu oder nur als eine Art Ersatz sonst wurde er immer von einer netten alten Frau umgezogen die schon fast wie eine Oma für ihn war und diese beiden jetzt waren so ganz anderes das verwirrte den kleinen jungen der grade erst aufgewacht ist.

Die zwei Mädchen kicherten die Ganzheit und zupften an ihm herum er selber war etwas überfordert und sah's einfach so da.

als er nun fertig war knuddelten die beiden ihn noch einmal ganz fest und gingen kichernd wider heraus.

Ashura sieht in Richtung der großen Eingangstür die sich einen spalt öffnete und woheraus Fye trat er sah ersteinmal sichmusternt um und erblickte dann Ashura rannte gleich auf ihn zu doch huh...der ältere Mann packte in und hob ihn sacht etwas hoch

"nicht so hastig fye-san"

der kleine Junge sah protestierend in Ashuras Richtung und wollte zu ihm

"aber onto-no-sama!" quengelte er

Ashura sah lächelnd zu den beiden Fye strampelte mit den Ärmchen was aber total sinnlos war

"Ashura-oh!"

Ashura musste leicht in sich hineinlachen es war auch jedesmal das selber Fye würde nie lernen, dass nicht alles nach seiner Nase geht.

Der alte Mann Ontono trug den Verbort dreinsehenden Magier über einer Schulter dieser nur die Arme verschränkte und Richtung Asuhra sah während er aus dem Raum getragen wurde...

-----  
"hm..."

Es vergingen einige stunden Ashura war mittlerweile schon ungeduldig diesesmal war Fye wirklich lange fort gewesen

nun öffnete sich die große Tür

Fye trat hinein und sah ramponiert aus seine Kleidung ,ein kleines Weiß hellblaues Gewand war zerrissen und seine harre voller staub und erde sein Gesicht selber war auch ziemlich verstaubt und er hatte einige kleine Kratzer an Wange und Stirn

Ashura wollte sich grade von seinem Thron erheben als der kleine Fye sich schon auf ihn stürzte in seine arme fiel und Ashura das Gleichgewicht verlor und wider unfreiwillig auf seinem Thron platz nahm

Fye sah zu ihm hinauf und Ashura lächelte ihn an der kleine zog so ein beleidigtes und stures Gesicht dass es schon fast so aussah als ob er gleich platzen würde .

Er legte die Hand auf den Kopf des kleineren und drückte es wider herunter damit er ihn nicht weiter so ansah.

"Ashura..."

schnaufte Fye beleidigt

Fye hörte nur noch die amüsierte stimme des Königs selber

"und wie kann ich meine kleinen Dickkopf wider glücklich stimmen?"

Fye sah duch Ashuras Fingerspalten herauf und grinste